

Landeshauptstadt Magdeburg

Stellungnahme der Verwaltung

öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
FB 40	S0127/18	09.05.2018
zum/zur		
F0072/18 Fraktion CDU/FDP/BfM Stadtrat Gerhard Häusler		
Bezeichnung		
Bolzplatz Hans-Grade-Straße		
Verteiler		Tag
Der Oberbürgermeister		29.05.2018

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

der Bolzplatz in der Hans-Grade-Straße ist in einem sehr schlechten Zustand. Schon seit Jahren bemühen sich die Olvenstedter Freizeitkicker darum, die auch regelmäßig den Olvenstedt-Cup spielen, dass der marode Platz saniert wird. Die Zäune weisen massive Schäden auf, der Boden ist in keinem guten Zustand und es liegt immer wieder und regelmäßig Müll auf dem Platz.

Daher frage ich an:

- 1. Wird der Bolzplatz in diesem Jahr saniert?*
- 2. Welche Möglichkeiten bestehen, den Bolzplatz besser zu gestalten?*
- 3. Inwieweit kann das Müll-Problem reduziert bzw. verbessert werden?*
- 4. Gibt es Kontrollen vom Stadtordnungsdienst?*

1. Wird der Bolzplatz in diesem Jahr saniert?

Im laufenden Jahr werden im Rahmen der Verkehrssicherung Reparaturen an der Drehscheibe, den Toren und am Zaun durchgeführt. Weiterhin wird die Sandfläche gereinigt. Eine Sanierung in diesem Jahr ist nicht geplant.

2. Welche Möglichkeit besteht den Bolzplatz besser zu gestalten?

Eine nachhaltige Verbesserung und Neugestaltung des Bolzplatzes lässt sich nur über eine Sanierungsmaßnahme umsetzen. Die befestigten Flächen sind durch intensive Nutzung und Vandalismus stark zerschlagen und lassen sich wirtschaftlich durch eine Reparatur nicht wieder voll ertüchtigen. Gleiches gilt auch für die aufgestellten Geräte. Zukünftig soll es weiterhin Ballspielflächen geben. Auch die Anordnung der Spielgeräte müsste den tatsächlichen Bedürfnissen angepasst werden.

Der Fachbereich Schule und Sport wird in Abstimmung mit den Nutzern ein Konzept erarbeiten und dieses den Bürgerinnen und Bürgern im Rahmen einer GWA-Sitzung vorstellen. Ziel ist die Herstellung eines den Bedürfnissen angepassten Bolzplatzes.

Für 2019 ist die Planung und Bürgerbeteiligung vorgesehen, für 2020 sollen dann Mittel in den Haushalt eingestellt werden.

3. Inwieweit kann das Müllproblem reduziert bzw. verbessert werden?

Derzeit wird einmal wöchentlich durch den Fachbereich Schule und Sport von der Fläche Müll und Glas aufgesammelt. Bei Bedarf werden die Grünflächen gemäht. Schäden werden aufgenommen und wenn möglich, zeitnah repariert. Es wird geprüft, weitere Abfallbehälter aufzustellen. Darüber hinaus wird ab 01.06.2018 über eine AGH-Maßnahme, hier „Gestaltung auf ausgewählten kommunalen Bolzplätzen“, die GISE mbH den Fachbereich Schule und Sport im grünen Bereich bei der Pflege sowie mit Kleinstreparaturen und Verschönerungsarbeiten unterstützen. Diese Arbeiten werden mehrfach im Jahr durchgeführt. Der Bolzplatz in der Hans-Grande-Straße ist im Tourenplan integriert.

4. Gibt es Kontrollen vom Stadtordnungsdienst?

Der Bolzplatz Hans-Grade-Straße wurde von 2010-2012 verstärkt vom Ordnungsamt kontrolliert. Seit 2013 sind keine Meldungen/Beschwerden eingegangen und es wurden keine Kontrollen durchgeführt.

Prof. Dr. Puhle